



## Trabajadores aeroportuarios de Chile prevén prolongar protestas

### Description

Ante el fracaso de las negociaciones con las autoridades, los trabajadores de Aeronáutica Civil de Chile advirtieron que las protestas iniciadas el miércoles podrían retomarse a partir del mediodía de hoy en todo el país.

Las tratativas con el Ministerio de Defensa, del cual depende ese sector, resultaron infructuosas porque las ofertas del Ejecutivo no alcanzaron a satisfacer las exigencias de los empleados, que durante los últimos dos días interrumpieron parcialmente sus actividades.

El principal desacuerdo estriba en un bono exigido por las agrupaciones gremiales de cuatro millones 200 mil pesos anuales (unos cuatro mil 500 dólares), que deberían ser pagados en cuotas mensuales.

Por su parte, las autoridades hicieron una contrapropuesta de 600 mil pesos (cerca de 650 dólares) al año, que fue rechazada por considerarla insuficiente.

Este viernes debe realizarse una nueva reunión entre las partes y, de no alcanzarse un acuerdo, a partir de las 12:00 horas se producirá una nueva ralentización de las operaciones aeroportuarias.

Desde anoche, el servicio se realiza con normalidad, pero la acumulación de pasajeros ocurrida a partir del miércoles dificulta el flujo normal de los vuelos.

Varias aerolíneas optaron por la cancelación de sus viajes y ofrecieron facilidades a las personas para la devolución del valor de los pasajes o realizar reservas en próximas fechas.

El Maipo/PL

### Date Created

Noviembre 2024